Beitrittserklärung

Beitrittserklärung (kann an der Schulpforte abgegeben werden) Hiermit erkläre(n) ich/wir meinen/unseren Beitritt zum Verein der Freunde der "Edith-Stein-Realschule"-Speyer e. V. PLZ Ort Der Jahresmindestbeitrag von 8 € soll laut untenstehender Ermächtigung von meinem/ unserem Konto abgebucht werden. (Der Abbuchungstermin ist jährlich Ende November!) Datum, Unterschrift Abbuchungsermächtigung Hiermit ermächtige(n) ich/wir den Verein der "Edith-Stein-Realschule"-Speyer e. V. den Jahresbeitrag von € von meinem/unserem Konto abzubuchen. BI 7 Konto-Nr Datum, Unterschrift

Kontakt

Verein der Freunde der Edith-Stein-Realschule Speyer



"Wir fordern nicht nur, wir fördern auch. Es wäre schön, wenn Sie uns unterstützen!"

Vorsitzende: Frau Carmen Theysohn
Vorsitzender: Herr Joachim Cavallaro

Der Kontakt zum Verein kann über die Schule hergestellt werden.

Das Formular für die Beitrittserklärung ist auch auf der Webseite der Schule im Downloadbereich zu finden.

Informationen



Verein der Freunde der Edith-Stein-Realschule Speyer

Gerhart-Hauptmann-Str. 67346 Speyer Tel. 06232 990 828 50 Fax 06232 990 828 99

info@esr-speyer.de www.esr-speyer.de

Aufgaben

Der Verein der Freunde der Edith-Stein-Realschule ist ein gemeinnütziger Verein, der sich zur Aufgabe gemacht hat die Edith-Stein-Realschule, und hier insbesondere die Schülerinnen zu unterstützen.

Dies kann in Form von finanziellen Mitteln, die zur Verwendung von Anschaffungen für Geräte und Instrumente und Lehr- und Lernmitteln ebenso eingesetzt werden, wie zur Unterstützung von bedürftigen Schülerinnen. Auch wird die Schule in der Durchführung von Lehrfahrten und Besichtigungen sowie Museumsbesuchen unterstützt.

Eine weitere Aufgabe sehen wir in der Kontaktpflege zwischen Erziehungsberechtigten, Schülerinnen und Lehrkräften. Auch ehemalige Schülerinnen haben durch den Freundeskreis die Möglichkeit, sich weiterhin für die Edith-Stein-Realschule zu engagieren und den Kontakt zu pflegen. Hierzu lädt der Freundeskreis zum jährlichen Frühlingsfest in der Schule ein. Im Herbst wird eine Wanderung im Pfälzer-Wald arrangiert, die sich eben so großer Beliebtheit erfreut, wie das Frühlingsfest.

Unterstützung ...

Wo wir schon Unterstützung leisten konnten:

• Im Bereich Musik wurden auf Wunsch der Schülerinnen neue Drums angeschafft sowie eine komplett neue Musik-



- Ausstattung der Unterrichtsräume mit Beamern.
- Neue Bestuhlung in den Klassenräumen.



Anschaffungen ...

 Anschaffung von Mikroskopen und geometrischen Körpern.



- Möblierung des Essenbereichs in der Hauswirtschaft.
- Preis des Freundeskreises bei der Abschlussfeier der 10. Klassen.

Der Jahresbeitrag beträgt mindestens 8,00€, das sind 0,67€ pro Monat. Man kann natürlich auch einen höheren Betrag spenden. Durch diese Beiträge ist unserer Schule in vielen großen und kleinen Bereichen sehr geholfen worden.

Wir danken allen Mitgliedern für diese Unterstützung im Schulalltag.